



Empresarios de Salamanca colaborará con la Usal en su VIII Centenario

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Miembros de la Comisión Gestora y Técnica de Empresarios de Salamanca se reunieron ayer con el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y con el vicerrector de Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban de Vega, para presentarle los proyectos de la nueva patronal para este año, así como para concretar vías de colaboración entre ambas partes con el objeto de ampliar la representación empresarial y generar oportunidades en la ciudad de Salamanca. Durante la reunión, Empresarios de Salamanca se han comprometido a publicitar los beneficios fiscales aplicables al VIII Centenario de la Universidad, que tiene la consideración de acontecimiento de excepcional interés público, y cuyo programa de apoyo se prolongará hasta el 31 de octubre de 2018.

Asimismo, la nueva patronal aprovechó el encuentro para mostrar su apoyo a la Fundación General de la Universidad con el fin de contribuir a la formación cultural y profesional de los titulados universitarios, así como al desarrollo de actividades de formación especializada. La posibilidad de colaborar en los foros de representación y en el Consejo Económico y Social fueron otros de los temas tratados durante un encuentro que ambas partes calificaron de «positivo» y en el que se han valorado las inquietudes para favorecer el espíritu constructivo en beneficio de Salamanca y el impacto económico que tiene la Universidad en la sociedad salmantina.